

ÚBEDA BAEZA

Un encuentro analiza la situación actual de Educación Secundaria

Participan unos 120 docentes llegados desde distintos puntos de la provincia de Jaén La idea central es que «mejorar es posible»

29.04.08 - ALBERTO ROMÁN

El Hospital de Santiago acoge entre ayer y hoy la segunda edición del Encuentro Provincial de Secundaria, una actividad formativa que se está afianzando y que organiza el Centro de Profesorado con la intención de consolidarla a lo largo del tiempo.

Con este encuentro se pretende analizar la situación actual de la Educación Secundaria, aportando enfoques diferentes, con la idea de que «mejorar es posible». También se busca facilitar el intercambio de información y experiencias, y el debate y la comunicación entre el profesorado de Secundaria, al mismo tiempo que propiciar el encuentro y el conocimiento en un ambiente lúdico y relajado para que los docentes de la provincia tomen conciencia de grupo.

Así, como contenidos, figuran el análisis de dificultades y atisbo de soluciones de la Educación Secundaria, el valor de educar en la sociedad actual como un reto para el profesorado, y el intercambio de metodologías y experiencias innovadoras.

El encuentro está destinado a 120 profesores de Educación Secundaria en activo de la provincia de Jaén. Y se plantea toda vez que actualmente, por diferentes razones y circunstancias, la Educación Secundaria es diferente, difícil y compleja. Y es que, el docente debe hacer frente a la falta de motivación del alumnado, al escaso reconocimiento social o la excesiva burocracia, entre otras muchas cosas, lo que puede mermar su labor.

Programa

El encuentro comenzó en la tarde de ayer con la recepción de los participantes y la inauguración y presentación. Posteriormente, se desarrolló la conferencia titulada 'Educar, un reto en la sociedad actual', que corrió a cargo de José Antonio Pérez Tapias, que es doctor en Filosofía y Letras y profesor de la [Universidad de Granada](#). Y por la noche tuvo lugar una visita teatralizada a la zona monumental de Úbeda.

Con respecto a hoy, se celebrará una mesa redonda para analizar la situación de la Educación Secundaria con la intervención del profesor y secretario general del Defensor del Menor de la Comunidad de Madrid, José Luengo Latorre, la maestra Carmen Ruiz Navarro, y la integrante del Consejo Escolar de Andalucía, Pilar Triguero Vilreales.

También habrá comunicaciones y talleres y experiencias sobre habilidades sociales en educación, la mediación como resolución pacífica de conflictos, gestión integral de la convivencia en el centro y la dimensión emocional en la educación. Así, el encuentro finalizará con la puesta en común de los talleres y la evaluación y propuestas del encuentro.



DOCENTES. Asistentes a la inauguración del encuentro. /ROMÁN

ESTRUCTURA

F Participativa: La estructura del encuentro es variada y participativa. Hay conferencias con la presencia de expertos y la posibilidad de preguntar y debatir. También existe una mesa redonda para analizar la actual Educación Secundaria desde diferentes planteamientos y perspectivas. Y además se prevé la presentación de talleres, comunicaciones y experiencias de interés por parte del profesorado.

F Por la red: Como novedad, se ha incorporado la emisión en directo, a través de internet, de algunas de las actividades programadas, y no faltarán momentos lúdicos y relajados.